

「こんにちは、女子新キャプテンの、^{しげもり ひよ}重森陽世です。」

私は、中学の時、超ブラックバド部に入っていました。玉藻中です。そんなこともあり、高校ではホワイトバド部に入ろう！と決めていました。オープンスクールで明るく楽しそうにバドミントンをしている西高生を見たり、西高バド部は練習が緩いよと聞き、これは西高に入るしかないと思い受験しました。4月、いざ入部してみると、全く休みのないブラック部活でした。みんな体力底なし、運動神経抜群の怪物ばかりで、ついていくのに必死でした。今でも必死です。それでも私のバドミントン人生の中で一番の仲間たちや先生と楽しくバドミントンが出来ているので、結果オーライです。

それでは、西高バド部のお笑い担当、ポケモン大好き、多田美琴さんについて紹介したいと思います。ミコッチャンは優しくて、たくさん相談にのってくれるお姉さんの存在です。いい人です。ただ、試合中にミスをする度に奇声を発します。「ン、ギャアアアー」などとポケモンの鳴き声のような声を出します。ひょっとするとミコッチャンはポケモンになろうとしているのでしょうか……。この前の大会では、シングルス2回戦、やってしまいました。シード選手と対決し、ファイナルゲーム10対8でリード、あと1点、上手く攻めて相手が辛うじて返したシャトルは、ふらふらとネット前に上がり、大チャンス！シード選手を撃破か！……。 「えっ」、まさかの空振り。観客席で崩れ落ちる私たち、天を仰ぐミコッチャン、奇声も出ませんでした。ショックが尾を引き、10対11の逆転負け。暫くは練習中静かでしたが、今はもう本来のミコッチャンに戻っています。次また頑張ろう、ミコッチャン。

さて、2学期始業式の日、ミーティングをしました。チームの目標は、インターハイ団体ベスト8ということになりました。今のチームには高すぎる目標かもしれませんが、そんなことはやってみなければわかりません。「ファイトー！」で始まる毎日の練習を、明るく、楽しく、やる気が充満した練習になるよう、キャプテンとして頑張っていきたいと思います。

次は、裏で親分のことを“じい〜じ”と呼んでいるいけない子、女子副キャプテン『中山愛子』さん、よろしく!!